

## ABSTRAK

Nama : Syamsudin Mochtar  
Nim : 17040204001  
Program studi : Ekonomi Syari'ah  
Judul Tesis : Studi Komparasi Pemikiran John Maynard Keynes dan Yusuf Qardhawi Tentang Produksi

---

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis konsep produksi konvensional dalam pandangan John Maynard Keynes dan konsep produksi Islam dalam pandangan Yusuf Qardhawi. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan *library research* yaitu lebih menitik beratkan pada pengumpulan data dari berbagai sumber yang relevan dengan metode dokumentasi.

Kegiatan produksi merupakan respon terhadap kegiatan konsumsi, untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dan memperoleh keuntungan maksimum. Proses produksi dalam literatur konvensional, hanya ditujukan untuk memaksimalkan keuntungannya maupun mengoptimalkan efisiensi produksinya, maka dalam ekonomi Islam tidak hanya demikian, akan tetapi adanya penekanan untuk memperhatikan kemungkinan munculnya dampak sosial-spiritual menjadi ciri khas yang cukup untuk membedakan keduanya.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa John Maynard Keynes menyatakan proses produksi ditujukan untuk memaksimalkan laba tanpa memikirkan dampak spiritualnya, sedangkan Yusuf Qardhawi lebih menitik beratkan proses produksi pada nilai dan akhlaknya.

## ABSTRAC

Nama : Syamsudin Mochtar  
Nim : 17040204001  
Program studi : Sharia Economy  
Judul Tesis : Comparative Study of The Thoughts of John Maynard Keynes and Yusuf Qardhawi About Production

---

This study aims to identify and analyze conventional production concepts in the view of John Maynard Keynes and the concept of Islamic production in the view of Yusuf Qardhawi. This type of research is qualitative with a research library approach that is more focused on collecting data from various sources that are relevant to the documentation method.

Production activities are responses to consumption activities, to meet people's needs and obtain maximum profits. The production process in conventional literature is only aimed at maximizing its profits and optimizing its production efficiency, so in Islamic economics not only so, but there is an emphasis to pay attention to the possibility of the emergence of social-spiritual impacts that are sufficient characteristics to distinguish the two.

This study concluded that John Maynard Keynes stated that the production process was aimed at maximizing profit without thinking about its spiritual impact, while Yusuf Qardhawi focused more on the production process on its values and morals.

## الخلاصة

الاسم : شمس الدين مجتار

نيم : 17040204001

برامج الدراسة : الاقتصاد الإسلامي

عنوان الرسالة: دراسة مقارنة لأفكار جون ماينارد كينز ويوسف القرضاوي حول

الإنتاج

---

يهدف هذا البحث إلى تحديد وتحليل مفهوم الإنتاج التقليدي عند نظر جون ماينارد كينز ومفهوم الإنتاج الإسلامي عند نظر يوسف القرضاوي. يعتبر نوع هذا البحث بحثاً نوعياً الذي استخدم فيه الباحث دراسة مكتبيّة يجمع ومطالعة الكتب والبيانات المختلفة المتعلقة بالقضية.

تجيب أنشطة الإنتاج على الاستهلاك ولتزويد الناس بما يحتاجون إليه والحصول على أقصى قدر من الأرباح. تهدف عمليّة الإنتاج في الأدب التقليدي إلى تحقيق أقصى قدر من الأرباح وتحسين كفاءتها الإنتاجيّة فحسب دون أن يركّز الانتباه إلى احتمال ظهور تأثيرات اجتماعيّة روحية كما يراها الإسلام.

استنبط البحث على أن جون ماينارد كينز صرّح أن هدف عمليّة الإنتاج هو زيادة الأرباح دون التفكير في تأثيرها الروحي مع أنّ يوسف القرضاوي يركّز أكثر قيم عمليّة الإنتاج.